

Sepamos ser libres

Hoy es un día clave en la lucha de nuestro pueblo contra el crimen, la violencia y la impunidad.

Organizaciones representativas de todos los sectores de nuestra sociedad, que incluyen a las cámaras empresariales, los medios de comunicación, la Defensoría de los Habitantes, varias iglesias, sindicatos, asociaciones ecologistas y de cualquier carácter y gobierno, entre otras, han llamado a los costarricenses a manifestarse hoy en el Monumento Nacional, para recordar el frío y brutal asesinato del periodista, productor y director del programa radial La Patada, Parmenio Medina, y al unísono proclamar nuestro más contundente repudio de esa felonía y nuestro ferviente rechazo a la violencia de cualquier signo y a la impunidad.

En la creencia de que si en esta oportunidad la ciudadanía no adopta una actitud firme y patriótica e impide que se entronicen la impunidad, la violación del derecho a la vida, la intimidación y las prácticas violentas contra la prensa y los informadores, LA REPUBLICA desea sumarse al clamor nacional por el esclarecimiento del asesinato de Parmenio Medina y llama con toda su fuerza a que ningún costarricense, amante de la paz y la convivencia democrática, termine el día de hoy sin realizar alguna manifestación de apoyo a esta causa.

Entre las 11 a.m. y las 12 m.d., los ciudadanos tendrán la oportunidad de encender las luces de su auto, sonar el claxon, exhibir alguna tela blanca, si no está en posibilidad de asistir

a la concentración en el Monumento.

Lo ideal, no obstante, es que todos lleguemos ahí para que sea aplastante la fuerza de nuestra presencia y que logremos hacerles entender a quienes contratan sicarios con el objeto de acallar la verdad, que el pueblo costarricense no les teme y que está dispuesto a encarar esta lucha, que tiene que ver con la suerte y el destino de todos los habitantes de este país.

Hay momentos en la historia que son decisivos para el destino de un pueblo y este es uno de ellos. Nada puede ser más letal para nuestra democracia y nuestra convivencia pacífica, para nuestras libertades y derechos que este crimen no sea esclarecido en lo más profundo y hasta las últimas consecuencias. La ciudadanía tiene derecho de saber quién asesinó a Parmenio y quien lo hizo debe pagar con todo el rigor de la ley.

Si bien nuestras autoridades hacen esfuerzos en ese sentido, creemos que es importante que en todos los rincones del mundo se sepa que los ticos estamos decididos a enfrentar el crimen a fin de defender nuestro modo de vida.

Si en este momento flaqueamos, si dudamos, si no hacemos valer nuestra voz, mañana de seguro será muy tarde y será mayor la cuota de dolor y sangre que habremos de pagar.

En momentos como este es preciso recordar, entonar y sentir en la sangre y en el corazón aquellas maravillosas palabras: "Sepamos ser libres, no siervos menguados..."

Apuntes

ALTO A LA IMPUNIDAD

